



PRESSEMITTEILUNG

München, 4. Mai 2018

Florian Socher ist neuer Leiter des Amtes für Digitalisierung, Breitband und Vermessung München

Offizieller Einstand: Am Freitag, 4. Mai 2018, führte der Präsident des Landesamtes für Digitalisierung, Breitband und Vermessung (LDBV), Wolfgang Bauer, Florian Socher als neuen Leiter des Amtes für Digitalisierung, Breitband und Vermessung (ADBV) München ein. Bei der Feierstunde im Soldnersaal des LDBV verabschiedete er zugleich Sochers Vorgänger Karlheinz Goller.

Florian Socher studierte Geodäsie an der Technischen Universität München und trat nach zweijähriger Tätigkeit in der freien Wirtschaft 2002 als Referendar in die Bayerische Vermessungsverwaltung ein. Nach erfolgreich abgelegter Großer Staatsprüfung verbrachte er seine ersten Berufsjahre an den damaligen Vermessungsämtern Fürstenfeldbruck und Dachau. Am Staatsministerium der Finanzen, für Landesentwicklung und Heimat war er sechs Jahre als Referent in den Aufgabenbereichen Katasterrecht und Organisation der Bayerischen Vermessungsverwaltung sowie im Büro des Finanzstaatssekretärs tätig. 2014 wechselte er an das Landesamt für Digitalisierung, Breitband und Vermessung und übernahm die Projektleitung bei der Integration des IT-Dienstleistungszentrums. Bevor Florian Socher die Leitung des ADBV München übernahm, führte ihn sein Arbeitsweg nach Pfaffenhofen a.d. Ilm, wo er das dortige ADBV von 2015 bis 2017 leitete.

In seiner Einführungsrede betonte der neue Amtsleiter: „Der Name unserer Behörde – Amt für Digitalisierung, Breitband und Vermessung – steht für das erweiterte Aufgabenspektrum der Vermessungsverwaltung. Neben unseren klassischen Dienstleistungen bieten wir vor allem den Gemeinden Unterstützung beim Ausbau der Internetversorgung an.“

Florian Socher wurde 1974 in Dachau geboren und lebt mit seiner Partnerin in Markt Indersdorf. Privat interessiert er sich für Industriegeschichte und Bergbauwesen und engagiert sich in seiner Heimatgemeinde als Gemeinderat sowie in der Feuerwehr. Socher ist Vorsitzender des DVW Bayern e.V. – Gesellschaft für Geodäsie, Geoinformation und Landmanagement, dem mitgliederstärksten Verband der Geodäten in Bayern.

Im Rahmen der Feierstunde bedankte sich der Präsident des Landesamtes für Digitalisierung, Breitband und Vermessung, Wolfgang Bauer, bei Florian Sochers Vorgänger Karlheinz Goller, der in die Freistellungsphase der Altersteilzeit getreten ist. Er hatte das ADBV München seit 2008 geleitet.

Weitere Informationen unter:

www.geodaten.bayern.de
www.adbv-muenchen.de